



# NOVEDADES Aislaron a Perón su Esposa y López Rega

MADRID, Dic. 27. AP.— Jorge Antonio, el financiero argentino afincado en España desde 1955, dijo hoy en unas declaraciones al diario "ABC" que José López Rega, ministro argentino de Bienestar Social, y la presidente María Estela Martínez, aislaron al fallecido presidente Juan Domingo Perón. Vaticinó además que se acercan días trágicos para la República del Plata. También Ricardo Balbin, líder radical, predijo la guerra civil si ocurre un cuartelazo.

Jorge Antonio contestó como sigue a una pregunta sobre López Rega: "¿Qué puedo decir que no digan ya todos los argentinos?...". "Ese señor, por ejemplo, circula la versión de sus supuestos 25 años de amistad con Perón. Pero le aseguro que la primera vez que él conoció al general fue en el año 1967, cuando López Rega llegó a Madrid acompañando a la señora Isabel, de secretario de ella.

Entre López Rega y la actual presidente de la Argentina aislaron a Perón y así vivió aislado durante los últimos años, quién sabe si para bien o para mal...

Dijo Jorge Antonio que Argentina tiene que pasar por acontecimientos realmente trágicos antes del encuentro definitivo de los argentinos, "cuando mi patria cumplirá con su destino, destino por el que vivió y murió Perón".

Agregó que el cadáver de Eva Perón ha regresado a su país para ser utilizado como fuerza política.

Ricardo Balbin, jefe del principal partido opositor Unión Cívica Radical (UCR) comentó hoy que un golpe de estado "sería la guerra civil en Argentina".

Las altas esferas militares se han manifestado partidarias de mantener el proceso institucional. El comandante general del ejército teniente general Leandro Anaya, ha dicho que las fuerzas armadas "bregarán por la marcha del sendero institucional y por su absoluta democracia".

## EL DÍA



### JUSTIFICA LA CGT LA CLAUSURA DE DOS DIARIOS ARGENTINOS

BUENOS AIRES, 27 de diciembre.— La Confederación General del Trabajo (CGT) emitió hoy un comunicado en el que aprueba la clausura de los diarios *Crónica* y *La Calle*, dispuesta hace una semana por el gobierno. De la presidenta María Estela Martínez de Perón. La declaración de la CGT dijo que algunos círculos presuntamente afectados por ambas medidas del gobierno "han pretendido sembrar la confusión, recurriendo a la consabida artimaña del liberalismo; identificar arbitrariamente sus intereses empresarios con una libertad de prensa que de manera alguna está en juego". (UPI).

### SE ASILO EN ARGENTINA UN PERUANO ACUSADO DE TERRORISMO

LIMA, 27 de diciembre.— El médico Alberto Franco Varela, que hoy partió como asilado a Buenos Aires, fue acusado de participar en un atentado terrorista aquí por el Ministro del Interior. En un comunicado emitido esta noche, el Ministerio precisó que el 15 de los corrientes Franco Varela colocó un artefacto explosivo en el automóvil del doctor Noé Ramírez en una calle de esta capital. Franco fue identificado por personas que lo vieron bajar de un automóvil en el que viajaba con otra persona no identificada, para colocar el artefacto. El 19 de los corrientes, añade, Franco se asiló en una embajada (La de Argentina) y se autorizó su salida del



Predice Jorge Antonio,  
Ayudante de Perón,

### Tragedia Para Argentina

MADRID 27 de diciembre (AFP)— "Terribles trastornos y acontecimientos realmente trágicos" vaticinó hoy para Argentina el financiero de esa nacionalidad, Jorge Antonio, al mismo tiempo que acusó al actual gobierno de la Presidenta Isabelita de no cumplir con los ideales del peronismo.

Antonio, uno de los colaboradores más cercanos que tuvo el ex Presidente argentino, general Juan Domingo Perón, acusó a la viuda del mandatario, Isabelita, de haber aislado a su esposo en compañía de su hombre de confianza, José López Rega.

Interrogado sobre la personalidad del actual ministro de Bienestar Social de Argentina, Jorge Antonio dijo que no podía decir "nada más que lo que dicen los argentinos.

"Este señor, por ejemplo, circula la versión de su amistad con Perón, pero le aseguro que la primera vez que él conoció al general fue en 1967, cuando llegó a Madrid acompañado de la señora María Estela Martínez, en calidad de secretario de ella".

Agregó que "entre López Rega y la actual Presidenta de Argentina aislaron a Perón, y así vivió en los últimos tiempos, quién sabe si para bien o para mal".

Antonio señaló que esperaba acontecimientos para pronto en su país; sin embargo, señaló que éste deberá pasar "terribles trastornos y acontecimientos realmente trágicos" antes del "reencuentro definitivo de los argentinos, cuando el país cumpla con su destino, para el cual vivió y murió Perón".